

Nota de prensa

Más de 200 empresas participan en el Tour Digital 2024

Palma, 15 de noviembre 2024 - La Cambra de Comerç de Mallorca ha cerrado con éxito el ciclo de jornadas del Tour Digital, cuyo objetivo ha sido acercar y fomentar la digitalización de las pequeñas y medianas empresas de Mallorca. Más de 200 profesionales, empresas y autónomos han participado en las distintas paradas celebradas en Lluçmajor, Inca, Manacor, Alcúdia y Calvià, donde se han abordado aspectos clave de la transformación digital empresarial.

El ciclo comenzó en mayo en **Lluçmajor** con una jornada sobre la gestión de redes y presencia en internet, en la que se destacó la importancia de las redes sociales y las herramientas digitales para las pymes. En junio se abordó la sensibilización y mecanización de los procesos empresariales en el Parc Bit de **Inca**.

Manacor acogió en septiembre la jornada sobre la gestión de procesos y clientes para mejorar la eficiencia y reducir costes empresariales. La Inteligencia Artificial fue el tema central de la jornada de **Alcúdia** en octubre, donde contamos con grandes profesionales del sector.

En la última sesión celebrada ayer, 14 de noviembre, en **Calvià**, se exploró cómo la tecnología inmersiva puede mejorar las ventas, especialmente en el sector hotelero, a través de ejemplos prácticos de realidad aumentada aplicados al proceso de reserva.

Todas las sesiones han contado con la ponencia de un especialista en la materia, como Joan Genís Valverde, consultor y especialista en Inteligencia Artificial o Hector Mota, CEO de Taktics Ingeniería de Negocios, propietario de una plataforma de automatización de procesos. Para aterrizar el contenido de las charlas a la realidad empresarial, se han desarrollado también mesas redondas para conocer las experiencias de empresas de la isla con el desarrollo de estas tecnologías.



Otro punto fuerte ha sido el **networking** generado, que ha servido como un espacio de conexión entre empresas de la isla para compartir experiencias, sinergias y generar negocio e impulsar futuras colaboraciones.

Carlos Bibiloni responsable de la Oficina de Proyectos de la Cambra de Comerç de Mallorca asegura que: "Estamos muy contentos con el resultado del Tour Digital. La intención de estas sesiones era acercarnos a la Part Forana y la respuesta tan positiva de los asistentes demuestra que la transformación digital despierta el interés de las pymes de la isla. Con más de 200 asistentes, se ha fomentado la divulgación para la toma de conciencia de las empresas y se ha generado negocio, lo que refleja un compromiso real en formarse e incorporar la digitalización para ser competitivos en un mercado global".

El Tour Digital volverá en 2025 con un nuevo ciclo de sesiones, con nuevas temáticas que reflejaran las tendencias del mercado y el reclamo de las necesidades de las empresas de la isla.

De forma paralela, la Oficina Acelera Pyme cuenta con una programación ininterrumpida de sesiones formativas online. El próximo webinar se centra en la transformación digital accesible a través de soluciones NoCode con Kit Digital y será el miércoles 20 de noviembre a partir de 10:00h. Inscripciones a través de cambramallorca.com.

El Tour Digital 2024 ha sido una iniciativa de la Oficina Acelera Pyme de la Cambra de Comerç de Mallorca, en colaboración con los ayuntamientos de Lluçmajor, Inca, Manacor, Alcúdia y Calvià. Las Oficinas Acelera Pyme para Kit Digital puestas en marcha por Red.es, entidad pública adscrita al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, con la colaboración de Cámara de España, tienen como objetivo impulsar la transformación digital de las pequeñas y medianas empresas, micropymes y autónomos. Las actuaciones están financiadas por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia a través de los fondos NextGenerationEU, en el marco de la agenda España Digital 2026 y el Plan de Digitalización de Pymes 2021-2025.

Departamento de comunicación:

Francisca Fornés

647 891 403 / 971 71 01 88 Extensión: 2324





Mesa redonda Calvià. Modera: María Frontera, presidenta de la Comsi3n de Turismo de la Cambr de Comerç de Mallorca



Ponentes de la mesa redonda de Manacor. Modera: Josep Lluís Aguil3, vicepresidente de la Cambr de Comerç de Mallorca